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    以下是民政事務局局長曾德成今日（二月二十五日）出席第三屆全港運動會

十八區誓師儀式的致辭全文： 

 

霍震霆會長、葉國謙議員、周厚澄主席、湯徫掄主席、各位嘉賓、各位新聞界朋

友： 

 

  我非常高興能夠出席第三屆全港運動會（港運會）的誓師儀式，見證十八區

攜手同心，合力推動香港體育的發展。 

 

  在剛宣布的財政預算案，財政司司長建議成立七十億元的「精英運動員發展

基金」，同時繼續因應社區需要興建體育設施，包括推進啟德多用途體育館的籌

劃工作。這充分顯示特區政府對推動本港體育長遠發展的決心和承擔。 

 

  今日舉行誓師儀式的港運會，是普及運動的一項亮點。我們一直十分重視在

社區建立熱愛體育的文化，例如康文署每年都舉辦多種康體活動，並推行「學校

體育推廣計劃」，資助體育總會舉辦活動，供學生參與。港運會兩年一度，由體

育委員會與十八個區議會、港協暨奧委會及有關體育總會攜手合辦，除了為各區

運動健兒提供交流切磋的寶貴機會，亦促進各區居民的溝通，不僅有助普及體

育，更可加強市民對社區的歸屬感。 

 

  過去兩屆港運會已經打下基礎，得到社會各界熱烈支持。第三屆港運會將於

五月十四日至六月五日舉行，比賽項目增加，同時會舉辦更多元化的全民參與活

動，令港運會更具規模及普及性。在周厚澄主席的帶領及有關機構的鼎力支持

下，各項籌備工作進行得如火如荼。十八區區議會已在地區甄選成績卓越的運動

員參賽，並為健兒提供訓練，積極備戰，為所屬地區競逐殊榮。 

 

  今屆港運會還得到多間機構大力支持，包括香港賽馬會和圓玄學院，我在此

謹致感謝。事實上，普及體育文化，除了政府推動，更需要企業和社會機構的大

力參與和支持。 

 

  我在此呼籲全港市民支持第三屆港運會，除參與賽事外，也可以到場為運動

員打氣和參加各項有關活動，共同推動本港的體育發展。 

 

  最後，謹祝各位身體健康、生活愉快，並預祝十八區健兒在第三屆港運會中

屢創佳績。 



 

  多謝各位！ 

完 

 

２０１１年２月２５日（星期五） 

 


